



長府地区まちづくり協議会



ニュースレター Vol.4

長府地区まちづくり協議会は、魅力ある個性豊かな地域づくりを目指して積極的に活動を展開しています。

《健康・体育部会》 12月10日 年末もちつき大会



小春日和の土曜日、長府商店街で餅つき大会が行われました。「よいしょ、よいしょ」の威勢のいいかけ声と、元気に走り回る子どもたちのにぎやかな声。日ごろ穏やかな商店街が年末の雰囲気華やきます。餅米が蒸される匂いに、つきたてのお餅のいい匂い。周りで待ち構えている大人も子どももワクワクがとまりません。杵を初めて持つという子どもも多く、へっぴり腰ながらみんなで力を合わせてどんどんお餅をつきあげていきます。

たくさんのお餅でお腹も心もほっかほかになりました。様々な世代の人たちが一緒に楽しめる日本の伝統行事を堪能した日でした。



《安全・教育部会》 12月23日 クリスマスコンサート in 長府



クリスマス・イブの前日、長府の町に一足早くクリスマスがやってきました！和風な外観とはうってかわって古い教会を思わせる蛸遊苑のホールで行われたクリスマス・コンサートは、豊浦小学校合唱クラブの児童の歌声で幕を開けました。続いて豊浦高等学校吹奏楽部、長府高等学校吹奏楽部、山口大学OGアンサンブルの演奏が行われました。最後に、プロの声楽家の横山典子さんと水谷明人さんによる本格的なミニオペラを堪能。日常を忘れて優雅な時間を過ごすことができました。



《観光活性化部会》 12月23日 和装で歩く城下町長府

外国人が和装で長府を散策し、日本文化に親しんでいただく交流会が行われました。参加者は外国人の7名(内男性5名、女性2名)、日本人の男性4名でした。男性は着物・袴に刀(模造刀)を身につけ、女性は着物姿で壇貝川～功山寺～長府毛利邸～古江小路を歩きました。担当者は、「外国人には着物の丈が短かったり、草履が小さいなど問題もあったが、参加者はみんな喜んで日本文化に親しんでいた。今後も開催したい。」と、手応えを感じていました。



《健康・体育部会》 1月15日 長府城下町マラソン大会



下関では珍しい雪の日に、1900名のランナーが長府の街中を走りぬけました。2km、3km、5km、10kmの種目別に、小学1年生から最高齢74歳までの選手がゴールをめざしました。スタート地点の長府中学校では、今年から始まった着ぐるみたちの応援に大人も子どもも大喜び！一緒に写真を撮ったり、触ってみたりと興味津々でした。昨年から好評の抽選会は、今年もフグさし・フグ鍋等が多数用意されました。雪でぬれたコースは足場が悪く心配されましたが、大会関係者、スタッフ全員のおかげで、無事に終える事ができました。



《安全・教育部会》 2月4日～3月26日 こどもさげ飾り展示

長府商店街のアーケード下に、こどもさげ飾り318個とふぐちょうちん58個が展示されました。豊浦小学校1年生と幼稚園・保育園の園児たちが、さげ飾りにお雛様の絵を描いたもので、買い物客の目を楽しませていました。自分の絵を見つけ得意顔の園児や、子どもの絵を親子で探す姿が微笑ましく感じられました。2月4日は山口銀行長府支店前で「城下町長府ひなまつり」のオープニングセレモニーが開催され、小学生と園児たちの「おひなさま」の合唱が披露されました。



《安全・教育部会》 3月4日 タウンコンサート in 城下町長府



豊浦小学校の体育館で、豊浦小学校金管クラブと長府中学校吹奏楽部のコンサートが開催されました。小中学生は事前にユーフォニアム奏者の弘中優大さんの指導を受け、中学生は木管五重奏や金管四重奏のアンサンブル演奏、小学生は人気曲のパフォーマンスを取り入れ元気に演奏しました。その後、弘中さんの奏でるユーフォニアムの優しく温かい音色に酔いしれました。



お知らせ

長府商店街パコセ1階の事務所にて「街なか展覧会」を開催中！
地域の方々の切り絵や折り紙工作を中心に展示しています。是非、ご覧ください。